



## HUT Korps Brimob ke-77, Satbrimob Polda Banten Gelar Acara Syukuran

Ayu Amalia - [BANTEN.GARDAMEDIA.ID](http://BANTEN.GARDAMEDIA.ID)

Nov 14, 2022 - 18:37



Serang - Dalam rangka peringatan HUT Korps Brimob Polri ke-77, dengan tema Setia ,berani, ikhlas berbhakti bagi negeri yang merupakan perwujudan jati diri Brimob Polri yang ideal, Sat Brimob Polda Banten gelar acara syukuran yang bertempat di Satbrimob Polda Banten, Senin (14/11).

Saat ditemui di Mako Brimob Polda Banten, Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H., mengatakan bahwa perayaan HUT Korps Brimob Polri tahun ini masih dilakukan dengan sederhana."Acara Syukuran yang diselenggarakan ini merupakan sebuah refleksi rasa syukur kami sebagai anggota Korps Brimob Polri kepada Tuhan Yang Maha Esa atas usia yang telah diberikan. Peringatan HUT Brimob Polri tahun ini kami rayakan secara sederhana namun tetap penuh kekhidmatan ditengah situasi negara yang sedang diuji bencana. Kami terus mewujudkan Brimob Polri yang Presisi, terutama untuk menghadapi agenda kamtibmas tahun 2023," kata Dansat Brimob.

Dalam sambutannya, Dede Rojedin menyampaikan rasa syukurnya.

"Saya atas nama keluarga besar satuan Brimob Polda Banten mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan sehingga satuan Brimob Polda Banten dapat melaksanakan tugasnya dengan baik. Tak lupa saya sematkan kebanggaan di seluruh dada anggota satuan Brimob Polda Banten yang selalu memberikan pengabdian terbaiknya bagi bangsa dan negara melalui semangat soliditas dan profesionalisme serta penanaman nilai-nilai semangat juang pantang menyerah," ucap Dede Rojedin

Lanjutnya, "Sebagai bagian internal dari Kepolisian Negara Republik Indonesia, kami bersama TNI dan seluruh lapisan masyarakat terus membangun sinergitas dan menjaga soliditas dalam menjaga empat pilar kebangsaan yakni Pancasila undang-undang dasar 1945 NKRI dan Bhinneka Tunggal Ika".

Terakhir ia berpesan, "Saya berpesan kepada seluruh personil Sat Brimob Polda Banten untuk menjalankan tugas Polri dengan baik yang dilengkapi dengan keimanan dan menjadi kebanggaan masyarakat serta harapan kami selaku Insan korps Brimob Polda Polri Semoga Allah subhanahu wa ta'ala selalu memberikan Anugerah kekuatan kesabaran dan ketekunan dalam mewujudkan Negara yang bersatu berdaulat adil dan makmur penuh keberkahan," pesannya.